

Polsek Lengkong Polres Sukabumi Aktifkan dalam Upaya Ciptakan Keamanan Desa Tegallega

Sukabumi - SUKABUMI.BNN.CO.ID

Jan 22, 2024 - 09:53



Polsek Lengkong Polres Sukabumi Aktifkan dalam Upaya Ciptakan Keamanan Desa Tegallega

Bhabinkamtibmas Desa Tegallega, AIPDA DIDING SUKENDAR.SH, tak henti-hentinya melakukan upaya proaktif untuk menjaga keamanan dan ketertiban di

wilayahnya. Pada hari Senin, 22 Januari 2024, pukul 09.00 WIB, Bhabinkamtibmas melaksanakan kegiatan DDS (Dialog, Diskusi, dan Silaturahmi) atau lebih dikenal dengan Anjangsana.

Kantor Desa Tegallega menjadi saksi kegiatan yang penuh makna ini, di mana Bhabinkamtibmas tidak hanya berkunjung untuk berdialog dengan staf Desa Tegallega, tetapi juga memberikan himbauan-himbauan yang relevan untuk menjaga stabilitas di masyarakat.

Dalam kesempatan tersebut, AIPDA DIDING SUKENDAR.SH memberikan perhatian khusus terkait dengan masuknya musim penghujan. Himbauan diberikan agar warga tetap waspada terhadap potensi longsor dan banjir yang mungkin terjadi. Selain itu, staf Desa Tegallega juga diingatkan untuk mengaktifkan kembali Siskamling (Satuan Keamanan Lingkungan) guna mencegah terjadinya tindak pidana di tengah masyarakat.

Menghadapi tahun pemilu 2024, Bhabinkamtibmas menekankan pentingnya menjaga harkamtibmas dan mencegah perpecahan di masyarakat. Situasi pemilu yang kondusif merupakan hal utama yang harus dijaga bersama, sehingga keamanan dan ketertiban di Desa Tegallega tetap terjaga.

Selama DDS berlangsung, atmosfer kegiatan terjaga dalam situasi aman dan kondusif. Bhabinkamtibmas berharap agar staf Desa Tegallega dapat menjadi mitra yang aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah mereka. Selain itu, Bhabinkamtibmas juga mengingatkan agar setiap kejadian yang menonjol segera dilaporkan, agar langkah-langkah pencegahan dan penanganan dapat dilakukan secara efektif.

Riwayat kegiatan ini kemudian dilaporkan kepada Kapolsek Lengkong, IPTU ENDANG SLAMET,S.AP., yang menegaskan komitmen Polsek Lengkong untuk terus berkolaborasi dengan masyarakat dalam rangka menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman.